

Une lettre à la famille d'accueil

Freiburg im Breisgau, 05.07.2024



Liebe Gastfamilie,

Ich heiße Alexandra, ich bin 15 Jahre alt und besuche momentan die neunte Klasse am Droste-Hülshoff-Gymnasium in Freiburg. Dadurch, dass ich in Paris gelebt habe, begeisterte ich mich schon früh für das Land und die Sprache, die ich seit meiner Kindheit, aber seit 3 Jahren in der Schule lerne. Meine erste Schule besuchte ich sogar in Frankreich. Seitdem habe ich in San Francisco gewohnt und seit 3 Jahren lebe ich in Freiburg. Da ich aus den USA komme, ist Englisch meine Muttersprache, aber selbstverständlich kann ich auch gut Deutsch sprechen, sowie Französisch. Ich lerne in der Schule auch Italienisch, da ich im Sprachprofil bin. Ich interessiere mich sehr dafür, einen

Austausch bei der Internationalen Deutsche Schule in Paris vom Anfang September 2024 bis Anfang Februar 2025 zu machen, da ich nicht nur meine Sprachkenntnisse im Französischen weiterhin verbessern kann, sondern ich kann auch über die Kultur und das Leben im Ausland lernen. Mir gefällt die Stadt Paris sehr und ich liebe Katzen. Zu meinen Interessen gehört noch, dass ich gerne Tennis spiele. Eine Weile lang habe ich auch Gitarre gespielt. Ich würde mich freuen, ein halbes Jahr mit Ihrer Familie zu verbringen. Ich bedanke mich im Voraus für Ihre Rückmeldung.

Alexandra
Freyinger

Bei Interesse antworten Sie bitte per E-Mail an: freyinger@gmail.com